



Nota de Prensa Nº 053 – 2015-GR.CAJ/DIRESA/CC.RR.PP.

Culminan exitosamente actividades por la Semana Perú Contra el Cáncer

La cita inició con una misa realizada en la Catedral y culminó con un pasacalle, izamiento y una feria gastronómica

Con una multitudinaria asistencia se realizó, el último domingo la ceremonia de clausura de la Semana Perú Contra el Cáncer 2015”, que desarrolló sus actividades entre el 05 al 11 de octubre en nuestra región para concientizar a la población sobre la importancia de la adopción de comportamientos saludables como medio preventivo para esta enfermedad. La cita inició con un acto litúrgico realizado en la Catedral, seguido por un recorrido de las principales calles de la ciudad donde se mostraron emotivos mensajes en referencia a buenas prácticas de salud.

Luego se procedió al izamiento del pabellón regional y local, y de la bandera de la Prevención contra el Cáncer a cargo del director regional de Salud, Víctor Zavaleta Gavidia acompañado de importantes autoridades regionales.

En compañía de la Comparsa “Clarín, el sonido de la Prevención del Cáncer”, desfilaron en un vistoso curso de Carnaval las juntas vecinales de: San Pedro, Santa Elena, San Sebastián, Cumbemayo, San José, Pueblo Nuevo y Dos de Mayo.

En el evento se contó con la participación de autoridades locales, regionales y nacionales como el alcalde provincial de Cajamarca, Manuel Becerra Vílchez; el Gerente General Regional, César Flores Berrios; el director del Hospital Regional, Dr. Víctor Arteaga Melquiades; el Gerente Regional de Desarrollo Social, Carlos Roncal Noriega; la Directora del Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas (INEN), Tatiana Vidaurre Rojas; y, el viceministro de Prestaciones y Aseguramiento en Salud, Dr. Pedro Grillo Rojas.

A su turno, el esta última autoridad saludó a la población y a las autoridades asistentes, y destacó el trabajo del estado peruano en cuanto a la lucha emprendida contra el cáncer y el fomento del accionar de hábitos saludables.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 12 de octubre de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

DIRESA CAJAMARCA